

Namens der baden-württembergischen Sparkassenorganisation gratuliere ich der IG Metall Baden-Württemberg herzlich zum 125-jährigen Bestehen.

Die IG Metall und die Sparkassen, die selbst schon auf eine über 200-jährige Geschichte zurückblicken können, haben zwar unterschiedliche Wurzeln. Es ist aber mehr als die Logofarbe HKS 13, die wir gemeinsam haben. So wie die IG Metall sind auch die 52 selbstständigen, öffentlich-rechtlichen Sparkassen in Baden-Württemberg Einrichtungen, die sich an den Menschen, ihren Bedürfnissen und Ansprüchen orientieren.

Seit 125 Jahren kämpft die IG Metall für die Rechte der Arbeitnehmer, faire Arbeitsbedingungen, Teilhabe am Wohlstand und soziale Gerechtigkeit. Und sie hat Vieles erreicht und so entscheidend zum sozialen Frieden und gesellschaftlichen Zusammenhalt in unserem Land beigetragen. Darauf kann die IG Metall stolz sein und ich wünsche ihr für die Zukunft ein herzliches „Glück auf!“.



Peter Schneider

*Präsident
Sparkassenverband
Baden-Württemberg*